## La Maison de la Pisciculture organise un

## Concours de dessin

Du 25 mars au 9 avril 2021 : la Maison de la Pisciculture lance un concours de dessin dont le thème est «Les poissons d'Auvergne-Rhône-Alpes».

L'objectif est de faire découvrir aux jeunes et aux moins jeunes, les poissons de notre région.

Le 1<sup>er</sup> avril est connu pour ses « poissons d'avril ». Pour Pâques, il est courant de trouver de la friture et des poissons en chocolat. C'est pourquoi nous avons trouvé ce moment opportun pour mettre à l'honneur les poissons d'Auvergne-Rhône-Alpes auprès du jeune public.

Nous proposons donc aux enfants de dessiner un ou plusieurs poisson(s) puis de nous déposer leurs œuvres à la Maison de la Pisciculture ou d'en envoyer une photo par e-mail.



## Le concours est ouvert pour tous les enfants de 3 à 16 ans.

Les dessins reçus seront répartis, en fonction de l'âge des participants dans l'une des catégories suivantes :

Catégorie feuilles : 3 à 6 ans
Catégorie panots : 7 à 12 ans
Catégorie carpilles : 13 à 16 ans

Trois gagnants seront désignés : un par catégorie. Ils se verront remettre un magnifique poisson en chocolat!

A vos crayons!

## **Contact presse**

Charline COLAS - Maison de la Pisciculture 2 Grande rue 01320 CHALAMONT 04 74 36 62 81 – maisondelapisciculture@gmail.com